
Дорогие Украинцы!
На нас сейчас напали, напали наши соседи – русские, напали без причин, к сожалению

сильно ударив, разрушая нашу страну и отнимая жизни у украинцев. От этого нам сейчас
больно, очень больно. Мы должны насколько можно защитить Украину и Украинцев – это наш
долг!  Но  мы  не  должны,  не  имеем  право  проклинать(хотя  некоторым  от  этого  трудно
удержаться) так как проклятье разрушает не только того, против которого оно произнесено, но
всю природу, наших близких, отчасти даже – всё человечество. Произнести проклятие – грома
дное преступление против человечности – по вредным последствиям сопоставимое с фашизмом.

Также,  не  смотря на  всю нашу боль никогда нельзя  разрушать  культурные ценности,
культуру – даже если это культура оккупанта.

В последнее время на Украине распространяется кем-то придуманное высказывание, что,
дескать  «вначале  идёт  культура,  а  за  ней  –  танки!».  Это  неправда!  Представьте  себе,  что
фашисты взяли в плен детей, и, прикрываясь ними пошли в атаку – теперь вы будете всё
время говорить – «вначале идут дети, а за ними танки?» И что дальше – увидел ребёнка – убей
ребёнка? Это что – сатанизм?

Культура,  НАСТОЯЩАЯ  КУЛЬТУРА  не  вредна  и  не  опасна.  Опасно  и  чрезвычайно
вредно то огромное количество вранья, которое невероятным потоком сыпется от путина – как
в  своё  время  лгали  гитлер  и  сталин!   Вред  причиняет  не  Культура  –  а  именно  враньё,
жестокость, диктатура и бесчеловечность! Культура же – это то, что диктаторские режимы
пытаются  использовать,  они  пытаются  пользоваться  ей,  торгуют  ей,  искажают её  –  но,  в
действительности КУЛЬТУРА ИМ МЕШАЕТ! Так как любое – не внешнее, а хоть немного
более-менее  глубокое  ознакомление  с  Культурой  делает  из  зверя  ЧЕЛОВЕКА!  А
ЧЕЛОВЕКОМ,  настоящим,  думающим,  любящим  и  сострадающим  ЧЕЛОВЕКОМ  уже
НЕВОЗМОЖНО  МАНИПУЛИРОВАТЬ!  Поймите  –  настоящая  Культура  –  это  то,  ЧТО
ДЕЛАЕТ ЧЕЛОВЕКА ЛУЧШЕ! Если то, что называется культурой не делает человека лучше
–  знайте,  что  это  –  не  культура  –  это  её  подделка…   критерий  один  –  КУЛЬТУРНЫЙ
ЧЕЛОВЕК НИКОГДА НЕ ПРИЧИНИТ СОЗНАТЕЛЬНО БОЛЬ ДРУГОМУ ЧЕЛОВЕКУ
– тем более он не пойдёт(по своей воле) убивать своего брата… и чем больше культура входит
в жизнь человека, тем меньше места остаётся для ненависти, жестокости и зверства, поэтому
я  повторю  выссказывание  николая  константиновича  рериха:  «спасение  в  культуре».  Чем
больше будет Культуры(настоящей Культуры) – тем меньше прольётся крови – нашей крови!
И любая культурная ценность любого произведения определяется именно этим – и только
этим параметром!

Нет и не может быть другой меры – только мерой Человечности и Сострадания, только
приносимой пользой определяется действительно Культурная Ценность. Культура – созидает
–  Всё,  Всегда  и  Везде.  Если  она  не  созидает,  то  это  уже  не  Культура,  а  её  подделка  –
лжекультура(которая ничем не помогает) или даже антикультура(которая разрушает).

Говорят, что российская культура, дескать,  разрушает. Что ж, это вроде бы похоже на
правду... Звучит это, на первый взгляд, правдоподобно. Точно так же, как для многих россиян
правдоподобно звучала история про "распятого мальчика", что "на Украине русских, дескать
обижают", о том, что они пришли "помочь и освободить братский народ". (Ну а автомат это,
наверное,  так  –  для  украшения  и  для  убедительности...).  Главное  – повторять  эту  ложь
почаще, и с умным выражением лица, а 'обыватель поглотит' – то есть поверит.

Чтобы  подобную  ложь  разоблачить  необходимо  немного.  Нужно  просто  подумать  –
своими мозгами. И почувствовать – своим сердцем.

Скажите, дорогие мои братья Украинцы  – Вы действительно считаете, что те, кто без
приглашения прутся  на  Украину,  являются  культурными людьми?  Серьёзно?  Неужели Вы
считаете, что те неразумные и жестокие звери, кто воруют унитазы и забирают женское бельё,
те  изверги,  которые насилуют женщин,  расстреливают мирных граждан,  убивают детей  и
бомбят наши города являются идеалом культурного человека?

Что  непременный  аттрибут  культурного  человека(даже  если  мы  возьмём  русскую
культуру) – это  мародёрство, грабежи, насилие, выпивка, наркотики и жестокость? Где же,  в
какой КУЛЬТУРЕ МИРА Вы встречали хоть одно упоминание о том, что в гости(а тем более в
чужую  страну)  можно  ходить,  дескать,  без  приглашения?  И  как  Вы  представляете  себе
совмещать высокое понятие Культуры с пьянством, наркоманией и развратом?



Подумайте  –  разве  совместима  Культура  с  ложью  и  вседозволенностью,  с  тем
беспределом  агрессии,  наглой  лжи  и  злобы,  что  льётся  с  уст  российской  пропаганды?
Посмотрите на высказывание изверга(его называют депутатом госдумы) Алексея Журавлева  «нам
все равно, сколько уничтожать стран». Это что – слова нормального человека???

Разве  существует культура жестокости,  культура  садизма,  или культура фашизма? Вы
прекрасно знаете, что НЕТ, и что такой нелепости быть не может!!! Нету культуры зла, не
существует и не может быть в мире культуры пошлости, обмана и подлости!!!

Есть  только  Культура  Света – Культура  Правды,  Культура  Мужества,  Культура
Честности,  Разума(Мудрости)  и  Человечности! Существует  Культура  Подвига,
Самопожертвования  и  Любви (любви  к  людям  к  природе).  Культура  Милосердия  и
Сострадания,  Творения Добрых дел  и Радости Жизни,  Культура Труда,  Созидания и
Творчества. Но нет и быть не может культуры разрушения! 

Разрушение  приходит  именно  тогда,  когда  уходит  Культура!  Помните  об  этом!  И
защищайте Культуру – везде всегда и во всём! И ещё – как есть настоящие деньги, а есть
фальшивые,  так есть и мнимая, поддельная,  профанированная,  бутафорская лжекультура –
которую маскируют  под  настоящую.  Вот  этой  лжекультурой  и  обманывают  неопытных  и
неразумных людей!  То  есть  надо  просто  уметь  отличить  настоящую Культуру от  внешне,
вроде бы, очень похожей –  но лживой подделки.

Обратите внимание – как в россии идёт подмена не только словесной риторики, не только
художественных  произведений,  но  даже  фильмов.  Вышли под  такими  же,  или  почти  под
такими  же  названиями  фильмы:  'Сорок  первый',  'Весёлые  ребята',  'Кавказская  пленница',
'Джентельмены удачи', 'Розыгрыш', 'А зори здесь тихие', 'Ку!Кин-дза-дза', 'Зелёный фургон',
'Подкидыш', 'Угрюм-река', 'Звезда', 'Тихий Дон', 'Человек Амфибия', '12 стульев', ''Человек с
бульвара  Капуцинок',  'Ревизор',  'Три  мушкетёра',  'Шерлок  Холмс',  'Гений Дзюдо'  и  многие
другие... 

Фильмы существенно менее логичные и культурные, чем их исходные прототипы.
Под маской Культуры подают ложь и обман!
Затем начинает процветать произвол, распущенность и насилие…
А уже после, мелкие князьки направляют агрессию униженных людей на другие народы,

как  бы  говоря  им  –  мы,  конечно,  над  вами  покуражились,  но  даём  вам  возможность
поиздеваться над другими, пограбить других, повластвовать над другими...

Кто умнее, этичнее, Культурнее  – тот откажется. Кто более глуп и агрессивен – пойдёт
войной на брата и будет побит или даже уничтожен...

Николай  Константинович  Рерих  говорил,  что  человек  вначале  из  дикаря  становится
цивилизованным, затем – разумным(интеллектуальным), после – интеллигентным, и лишь
затем – Культурным(после есть только одна ступень – Человек Духовный).

К этому – к Культуре и Духовности мы и должны стремиться! И главное –  не забывать о
том, что все мы – Люди!

К сожалению многие россияне забыли об этом...
Не случайно Андрей Макаревич написал в своей недавней песне: «Моя страна сошла с

ума, и я не смог ей помочь...», а также обратился к репрессирующим органам(которые сейчас
по  недоразумению  называются  «органами  правопорядка»).  Привожу  его  обращение,  как
имеющие отношение не только к русской полиции, а и к тем, кто пришли воевать в нашу
страну:  "Возможно,  что  ты  перед  внутренним  взором  рисуешь  себя  ослепительным  Зорро,
который по факту готов Мочить неразумных врагов…   

А  может  быть,  маска  нужна  для  острастки,  Чтоб  знали,  что  люди,  надевшие  маски,
Порядок пришли защитить И вовсе не склонны шутить"

Однако  не  каждый  из  пришедших  без  приглашения  в  чужую  страну,  не  каждый  из
поднявших руку на брата понимает, чем это для них кончится, и чем обернётся для них тот
"рай", про который им лжёт их мнимый вождь, а на самом деле – ненавидящий их диктатор и
тиран!:

«Ответствуя перед небесным отцом, ты маской уже не прикроешь лицо
Там способов спрятаться нету, когда призывают к ответу!
И, не подымая на Господа глаз, ты будешь бубнить: «выполнял, мол, приказ,
Вопросы к комбату, мол, к бате»…но этот ответ не прокатит!»



И ещё о Культуре – о настоящей культуре!

«Житель Москвы, задержанный днём ранее, 2 апреля, на пацифистской акции, получил
протокол  о  дискредитации  российской  армии  (ст.  20.3.3  КоАП)  из-за  цитаты  Льва
Николаевича Толстого, который написал: 

"Патриотизм – отречение от человеческого достоинства, разума, совести и рабское
подчинение себя тем, кто во власти. Патриотизм есть рабство" »

Мешает Лев Толстой российской преступной власти, мешает!
Как  он  мешал и  фашистам,  которые сжигали  его  книги  и  осквернили его  вотчину –

Ясную Поляну, где он бесплатно учил детей и создавал свои Светлые рассказы.
Поэтому  нам  нужно  непременно  оставить  все  названия,  связанные  с  Львом

Николаевичем Толстым – который и сегодня борется за  правду – уже против произвола и
мракобесия путинского безумия! 

Лев Николаевич Толстой – за Украину! Он против войны, против жестокости, против
насилия. Его повесть «Одумайтесь», написанная в 1904 году сегодня актуальна и жизненна и
призвана остановить войну – российскую войну! Снова! И снова! И снова!

Она сегодня звучит так,  как будто написанная только вчера, а очень многие её фразы
настолько сильно обращаются к россиянам, призывая их прекратить безумие войны что это
имеет необычайную силу и должно быть обязательно как можно шире быть распространено...

Лев Толстой –  боец Украины!  И идти против  него  могут  только  те,  кто  идут против
Украинского  народа  и  враги  рода  человеческого!  Толстой  –  это  защита  Украины!  Убрать
Толстого  с  Украины  не  менее  губительно,  чем  открыть  небо  фашистским  самолётам  и
ракетам,  бомбящим  сегодня  нашу  страну!  Не  делайте  этого,  не  совершайте  этого
преступления!    

Нам защищаться надо. И даже с оружием в руках. Иначе – разорвут! Но защищать Мир
надо мужественно и без злобы в сердце!  В Агни Йоге сказано: – «Мысль о защите не есть
убийство!»   Удачи всем добрым людям во всех добрых делах! Пусть будет Миру хорошо!

Лев Николаевич Толстой против войны.
 (подборка из повести Льва Николаевича Толстого. «Одумайтесь!»)

Опять  война.  Опять  никому не  нужные,  ничем не  вызванные страдания,  опять  ложь,
опять всеобщее одурение, озверение людей…

Люди,... отделённые друг от друга,...христиане, исповедующие закон братства и любви,
как дикие звери, на суше и на море ищут друг друга, чтобы убить, замучить, искалечить {друг
друга} самым жестоким образом.

Что же это такое? Во сне это или наяву? Совершается что-то такое, чего не должно, не
может быть, – хочется верить, что это сон, и проснуться.

Но нет, это не сон, а ужасная действительность....
Все  знают,  не  могут  не  знать  главного,  что  войны,  вызывая  в  людях  самые  низкие,

животные  страсти,  развращают,  озверяют  людей.  Все  знают  неубедительность  доводов,
приводимых в пользу войн... Все так называемые просвещённые люди знают всё это. И вдруг
начинается  война,  и  всё  это  мгновенно забывается,  и  те  самые люди,  которые вчера  ещё
доказывали жестокость, ненужность, безумие войн, нынче думают, говорят, пишут только о
том,  как  бы побить  как  можно больше людей,  разорить и  уничтожить как  можно больше
произведений  труда  людей,  и  как  бы  как  можно  сильнее  разжечь  страсти
человеконенавистничества в тех мирных, безобидных, трудолюбивых людях, которые своими
трудами кормят, одевают, содержат тех самых мнимо-просвещённых людей, заставляющих их
совершать эти страшные, противные их совести, благу и вере дела.

"– Из-за чего же ссорятся эти маленькие животные? – Из-за какого-нибудь маленького
кусочка грязи... Из тех же животных, которые режут друг друга, почти никто не видал того
животного, ради которого они режутся."             Вольтер

«Безумие  современных  войн  оправдывается династическим  интересом,
национальностью, европейским равновесием, честью. Этот последний мотив самый дикий...



Ежели же  и  существует  честь  в  народах,  то какой  же странный способ поддерживать  её
войной,  то  есть  всеми  теми  преступлениями,  которыми  бесчестит  себя  честный  человек:
поджигательством, грабежами, убийством...»  Анатоль Франс.

...Русский  царь,  тот  самый,  который  призывал  все  народы  к  миру,  всенародно
объявляет,  что,  несмотря на все  заботы свои о  сохранении дорогого его сердцу мира
(заботы,  выражавшиеся захватом чужих земель и усилением войск для защиты этих
захваченных  земель),  он,  ...  повелевает  ...   убивать...  и  объявляя  об  этом призыве  к
убийству,  он  поминает  Бога,  призывая  Его  благословение  на  самое  ужасное  в  свете
преступление... И дипломаты...печатают и  рассылают  циркуляры,  в  которых  подробно  и
старательно доказывают, –  хотя и знают, что никто им не верит, – что только после всех
попыток установить мирные отношения (в действительности, всех попыток обмануть
другие  государства)  русское  правительство  вынуждено  прибегнуть  к  единственному
средству разумного разрешения вопроса, т. е. к убийству людей...

Толпы  так  называемых  просвещённых  людей,  ничем  и  никем  к  этому  не
побуждаемых...выражают  самые  враждебные,  презрительные  чувства  к  японцам,
англичанам,  американцам,  к  которым  они  вчера  ещё  были  доброжелательны  или
равнодушны,  и без всякой надобности выражают самые подлые, рабские чувства перед
царём, к которому они, по меньшей мере, совершенно равнодушны, уверяя его в своей
беспредельной любви и  готовности жертвовать для него  своими жизнями. И  по всей
России,  от  дворца  до  последнего  села,  пастыри  церкви,  называющей  себя  христианской,
призывают того Бога, который велел любить врагов, Бога-Любовь на помощь делу дьявола, на
помощь человекоубийству. 

...И одурённые  молитвами,  проповедями,  воззваниями,  процессиями,  картинами,
газетами,  пушечное мясо,  сотни тысяч людей однообразно одетые,  с  разнообразными
орудиями  убийства,  оставляя  родителей,  жён,  детей,  с  тоской  на  сердце,  но  с
напущенным молодечеством, едут туда, где они, рискуя смертью, будут совершать самое
ужасное дело: УБИЙСТВО ЛЮДЕЙ, КОТОРЫХ ОНИ НЕ ЗНАЮТ И КОТОРЫЕ ИМ
НИЧЕГО  ДУРНОГО  НЕ  СДЕЛАЛИ...  Остающиеся  же  дома  радуются  известиям  об
убийстве людей...

И  всё  это  не  только  признается  проявлением  высоких  чувств,  но  люди,
воздерживающиеся от таких проявлений, если они пытаются образумить людей, считаются
изменниками,  предателями  и  находятся  в  опасности  быть  обруганными  и  избитыми
озверевшей толпой людей...

Ассирияне, римляне, греки могли быть уверены, что, воюя, поступают не только согласно
с своей совестью, но совершают даже доброе дело. Но ведь... мы христиане... И потому мы не
можем  делать  того  же  не  только  уверенно,  твердо  и  спокойно,  но  без  сознания  своей
преступности, без отчаянного чувства того преступника-убийцы, который, начав убивать свою
жертву  и  сознавая  в  глубине  ду-ши  преступность  начатого  дела,  старается  одурманить,
раздражить себя, чтобы быть в состоянии докончить ужасное дело.  Всё это неестественное,
лихорадочное,  горя-чечное,  безумное  возбуждение,  охватившее  теперь  праздные  верхние
слои русского общества, есть только признак сознания преступности совершаемого дела.

 Все  эти  наглые,  лживые  речи  о  преданности,  обожании  монарха,  о  готовности
жертвовать жизнью  – конечно чужой, а не своей, все эти обещания отстаивания грудью
чужой земли, все эти бессмысленные благословения друг друга разными стягами и иконами,
все  эти  молебны,... все  эти  шествия,  требования  гимна,  крики  «ура»,  вся  эта  ужасная,
отчаянная,  не  боящаяся  обличения,  потому  что  всеобщая,  газетная  ложь,  всё  это
одурение и озверение, в котором находится теперь русское общество и которое передаётся
понемногу и массам, – всё это есть только признак сознания преступности того ужасного
дела, которое делается.

Непосредственное чувство говорит людям, что не должно быть того, что они делают, но
как  тот  убийца,  который,  начав  резать  свою  жертву,  не  может  остановиться,  так  и
русским людям кажется теперь неопровержимым доводом в пользу войны то, что дело
начато. Война начата, и потому надо продолжать её. ...



И ошалевшие, озверевшие люди продолжают ужасное дело.
«Народы,  озлобле/нные  друг  против  друга  взаимными  обидами,  желают  друг  другу

унижения, разорения. Они радуются тому, что болезни, голод, нужда, поражения постигают
враждебную страну.

Убийство  тысяч  людей  вместо  сострадания  вызывает  в  них  восторженную  радость:
города освещаются иллюминациями, и вся страна празднует.

Так  огрубевает  сердце  человека  и  воспитываются  его  худшие  страсти.  Человек
отрекается от чувств симпатии и гуманности».Чаннинг.

«В «Русских Ведомостях» я прочла рассуждение о том, что выгода России в том,
что у неё неистощимый человеческий материал.

Для детей, у которых убьют отца, у жены – мужа, у матери – сына, материал этот
истощается скоро». Hardouin .(Из частного письма русской матери. Март,1904 г.)

«Вы  спрашиваете,  необходима  ли  ещё война  между  цивилизованными  народами.  Я
отвечаю: не только уже не необходима, но никогда и не была необходима, никогда. Она всегда
нарушала  правильное  историческое  развитие  человечества,  нарушала  право,  задерживала
прогресс.    ...  Мы обманываемся  потому,  что  только  часть  вредных  последствий  (войны)
тотчас же очевидна. Большая часть их, и самых важных, незаметны нам. И потому мы не
можем  допустить  слово  «ещё»...  Потому  что  такова  была  и  такова  теперь  единственная
причина войн: власть, почести, богатства малого числа людей в ущерб массам, естественное
легковерие  которых  и  предрассудки,  вызываемые  и  поддерживаемые  этим  меньшинством,
дают эту возможность». Гастон Мох.

Люди нашего христианского мира и нашего времени подобны человеку, который,
пропустив настоящую дорогу, чем дальше едет, тем всё больше и больше убеждается в
том, что едет не туда, куда надобно. И чем больше он сомневается в верности пути, тем
быстрее и отчаяннее гонит по нём, утешаясь мыслью, что куда-нибудь да выедет. Но
приходит  время,  когда  становится  совершенно  ясно,  что  путь,  по  которому  он  едет,
никуда не приведёт, кроме как к пропасти, которую он начинает уже видеть перед собой.

В таком положении находится теперь христианское человечество нашего времени. Ведь
совершенно очевидно, что если мы будем продолжать жить так же, как теперь, руководясь как
в частной жизни, так и в жизни отдельных государств одним желанием блага себе и своему
государству, и будем, как теперь, обеспечивать это благо насилием, то, неизбежно увеличивая
средства насилия друг против друга и государства против государства, мы, во-первых, будем
всё  больше  и  больше  разоряться,  перенося  бòльшую  часть  своей  производительности  на
вооружение; во-вторых, убивая в войнах друг против друга физически лучших людей, будем
всё более и более вырождаться и нравственно падать и развращаться.

«Заканчивая свою миссию, Иисус установил основание нового общества. До него народы
принадлежали одному или многим господам, как стада принадлежат своим хозяевам... Князья
и сильные давили народ всей тяжестью своей гордости и корыстолюбия. Иисус кладёт конец
этому неустройству, поднимает согбенные головы, освобождает рабов. Он научает их тому,
что, будучи равными перед Богом, люди свободны друг перед другом, что никто не может
иметь сам по себе власти над своими братьями,  что равенство и свобода – божественные
законы  человеческого  рода  –  ненарушаемы;  что  власть  не  может  быть  правом,  что  в
общественном устройстве она есть должность, служение, ... свободно принятое на себя в
виду общего блага."   Ламенэ.

Две  тысячи  лет  тому  назад  Иоанн  Креститель  и  за  ним  Христос  говорили  людям:
«исполнилось  время  и  приблизилось  царство  Божие,  одумайтесь  (μετανοειτε)  и  веруйте  в
Евангелие» (Марка I, 15). И «если не одумаетесь, все погибнете» (Луки XIII, 5). 

Но люди не  послушали его.  ...  Мы не можем не видеть  того,  что кроме всех других
бедствий, проистекающих из нашей дурной, неразумной жизни, одни военные приготовления



и неизбежные вследствие  них  войны неминуемо должны погубить  нас.  ...И потому слова
Христа, больше чем когда-нибудь и к кому-нибудь, относятся к нам и нашему времени.

Христос говорил: ОДУМАЙТЕСЬ...
Но как же поступить теперь, сейчас? – скажут мне, ...Но ведь прежде чем начато дело

войны, кем бы оно ни было начато, – должен ответить всякий одумавшийся человек, – прежде
всего начато дело моей жизни. А дело моей жизни не имеет ничего общего с признанием прав
на Порт-Артур китайцев,  японцев или русских.  Дело моей жизни в том,  чтобы исполнять
волю Того, кто меня послал в эту жизнь. И воля эта известна мне. Воля эта в том, чтобы я
любил ближнего и служил ему.

Если  есть  Бог,  то  Он  не  спросит  меня,  когда  я  умру  (что  может  случиться  всякую
секунду),  отстоял  ли  я  Юнампо  с  его  лесными  складами,  или  Порт-Артур,  или  даже  то
сцепление, называемое русским государством, которое Он не поручал мне, а спросит у меня:
чтò я сделал с той жизнью, которую Он дал в моё распоряжение, употребил ли я её на то, на
что она была предназначена и под условием чего она была вверена мне? Исполнял ли я закон
Его?

«И я спросил ту силу, которая была во мне: кто ты?
И она отвечала: я – Любовь, владыка неба, и хочу быть Любовью – владыкой земли.
Я – могущественнейшая из всех сил небесных, и я пришла, чтобы образовать государство

будущего».   Кросби.
Только что отослал последние листы статьи о войне, как пришло ужасное известие о

новом злодеянии, совершенном над русским народом теми легкомысленными, ошалевшими от
власти людьми,  которые присвоили себе право распоряжаться им.  Опять наряженные в
разные пёстрые наряды, раболепные и грубые рабы рабов, разных сортов генералы, из-за
желания отличиться или насолить один другому, или заслужить право присоединить к своим
дурацким пёстрым нарядам ещё звёздочку, побрякушку или ленточку, или по глупости, или по
неряшеству,  –  опять  эти  ничтожные,  жалкие  люди  погубили  в  страшных  страданиях
несколько тысяч тех почтенных, добрых, трудолюбивых рабочих людей, которые кормят их.
И опять это злодеяние не только не заставляет задуматься или покаяться виновников этого
дела,  но и слышишь и читаешь только о том, как бы поскорее ещё искалечить и убить
побольше людей... 

Мало того: чтобы приготовить людей к новым таким же злодеяниям,  виновники этих
преступлений не только не признают того, что всем очевидно, что для русских это было
даже с их патриотической, военной точки зрения  постыдным поражением, но стараются
внушить легковерным людям, что эти, как скотина на бойню, заведенные в западню
несчастные русские рабочие люди, которых перебили и искалечили несколько тысяч
только  потому,  что один генерал не  понял того,  что сказал другой генерал,  –  совершили
геройский  подвиг  тем,  что  те  из  них,  которые  не  могли  убежать,  были убиты,  а  те,
которые убежа-ли,  остались живы.  То же,  что один из  этих ужасных,  безнравственных,
жестоких людей, величаемых генералами и адмиралами, потопил множество мирных японцев,
расписывается также как  великий,  доблестный подвиг,  долженствующий радовать  русских
людей. И во всех газетах перепечатывается ужасное воззвание к убийству.

И начатое ужасное дело продолжается.  Продолжаются грабежи, насилия,  убийство,
лицемерие, воровство и, главное, ужаснейшая ложь: извращение религиозных учений,
как христианского, так и буддийского.

Царь, главное ответственное лицо, продолжает делать парады войскам, благодарить,
награждать,  поощрять,  издает  указ  о  сборе  запасных.  Верноподданные  вновь  и  вновь
повергают к стопам называемого ими обожаемым монарха свои имущества и жизни, но
на словах только.  Сами же, желая отличиться друг перед другом на деле, а не на словах,
отрывают  отцов,  кормильцев  от  осиротевших  семейств,  приготовливая  их  к  отправке  на
бойню.  Газетчики,  чем  хуже  положение  русских,  тем  бессовестнее  лгут,  переделывая
постыдные поражения в победы, зная,  что никто их не опровергнет, и спокойно собирают
деньги за  подписку и  продажу.  Чем больше идет на войну денег  и трудов народа,  тем
больше грабят всякие начальники и аферисты, зная, что никто их не обличит, потому
что  все  грабят. Военные,  воспитанные  для  убийства,  проведшие  десятки  лет  в  школе
бесчеловечности, грубости и праздности, радуются, несчастные, тому, что, кроме прибавки



содержания,  убитые  открывают  вакансию  для  их  повышения.  Христианские  пастыри
продолжают  призывать  людей  к  величайшему  преступлению,  продолжают
кощунствовать,  прося  у  Бога  помощи  делу  войны,  и  не  только  не  осуждают,  но
оправдывают  и  восхваляют  того  из  таких  пастырей,  который с  крестом в  руках  поощрял
людей к убийству на самом месте преступления...

И как будто никогда не существовало христианского и буддийского учения о единстве
человеческого духа, о братстве людей, о любви, сострадании, о неприкосновенности жизни
человеческой.  Люди,  уже  просвещенные  светом  истины,...  как  дикие  звери,  хуже  диких
зверей, бросаются друг на друга с одним желанием уничтожить как можно больше жизней.
Тысячи несчастных уже стонут и корчатся от жестоких страданий и мучительно умирают ... и
другие тысячи гниют в земле ...И десятки тысяч жен, отцов, матерей, детей оплакивают своих
ни за  что  погубленных кормильцев.  Но всего  этого мало,  и  готовятся все  новые и  новые
жертвы.  Главная  забота  начальников  убийства  в  том,  чтобы  с  русской  стороны  поток
пушечного мяса  –  трех тысяч  человек в  день,  обреченных на  погибель,  ни на  минуту не
прерывался.

Да когда же это кончится? И когда же, наконец, обманутые люди опомнятся и скажут: «да
идите вы, безжалостные и безбожные цари, микады, министры, митрополиты, аббаты,
генералы, редакторы, аферисты, и как там вас называют, идите вы под ядра и пули, а
мы не хотим и не пойдем. »...

Но нет, они не говорят этого, идут и будут итти, не могут не итти до тех пор, пока будут
бояться того,  чтò губит тело,  а  не  того,  чтò губит тело и  душу...И с отчаянием в сердце,
оставляя добрую, разумную жизнь, жен, детей, они идут.

«Куда  же  денешься?» Вот  точное  выражение  того  душевного  состояния,  которое  в
официальном и газетном мире переводится словами:  «За веру,  царя и отечество»...Те же,
которые сидят в безопасности в своих роскошных дворцах, говорят, что все русские готовы
пожертвовать жизнью за обожаемого монарха, за славу и величие России.

Есть истинные герои – не те, которых чествуют теперь за то, что они, желая убивать
других, сами не были убиты, а истинные герои, сидящие теперь по тюрьмам и в Якутской
области за то, что они прямо отказались итти в ряды убийц и предпочли мученичество
отступлению от закона Христа. Есть и такие,  как тот, который пишет мне,  которые
пойдут, но не будут убивать...

Гипноз,  которым одуряли и  теперь стараются одурять людей,  скоро проходит,  и
действие его всё слабеет и слабеет; сомнение же о том, «угодно ли Богу или нет, что нас
начальство  заставляет  убивать», становится  всё  сильнее  и  сильнее,..это  искра  того
огня, который Христос низвел на землю и который начинает возгораться.

И знать и чувствовать это – великая радость. Л.Н.Толстой. «Одумайтесь!» .1904

Ещё  одна  цитата  Л.Н.Толстого:  «Государственные  правители  всегда  стремятся
привлечь наибольшее количество граждан к наибольшему участию во всех совершаемых
ими и необходимых для них преступлений». 

Лев Толстой так же говорит в "Хаджи-Мурате" о зверствах россиян по отношению к
мирным жителям во время покорения Чечни(в19 веке) :

"Вернувшись в свой аул, Садо нашёл свою саклю разрушенной: крыша была провалена, и
дверь и столбы галерейки сожжены, и внутренность огажена. Сын же его, тот красивый, с
блестящими  глазами  мальчик,  который  восторженно  смотрел  на  Хаджи-Мурата,  был
привезён  мёртвым к  мечети  на  покрытой  буркой  лошади.  Он  был  проткнут  штыком  в
спину. 

…О ненависти к русским никто и не говорил. Чувство, которое испытывали все чеченцы
от мала до велика, было сильнее ненависти. Это была не ненависть, а непризнание этих
русских  собак  людьми  и  такое  отвращение,  гадливость  и  недоумение  перед  нелепой
жестокостью этих существ, что желание истребления их, как желание истребления крыс,
ядовитых  пауков  и  волков,  было  таким  же  естественным  чувством,  как  чувство
самосохранения".     Удачи всем Вам во всём хорошем!       Пусть будет Миру хорошо!


